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ACTA DE LA JUNTA DE CENTRO DE LA  

ESCUELA POLITÉCNICA SUPERIOR 

El 29 de septiembre de 2021 a las 12:00 tuvo lugar una Junta de Centro Ordinaria de la 

Escuela Politécnica Superior  de forma no presencial debido a la situación existente en 

aquel momento. 

Asistentes: 

Director: Martínez Sánchez, José María 

Secretaria Académica: Rodríguez Marín, Pilar 

Administradora Gerente: Checa Martínez, Victoria 

 

Subdirecciones: 

Profesorado: Alamán Roldán, Xavier 

Calidad de las Enseñanzas: Anguiano Rey, Eloy 

Estudiantes y Empleabilidad: Garrido Salas, Javier 

Asuntos Económicos e Infraestructura: González de Rivera Peces, Guillermo 

Estudios de Grado: Jurado Monroy, Francisco 

Estudios de Posgrado y Formación Continua: López de Vergara Méndez, Jorge E. 

 

Directores de Dptos. no Integrados en la EPS con 12 o más ECTS impartidos: 

Dpto. Física Aplicada: Hernández Muñoz, María Jesús (Delegada) 

Dpto. Matemáticas: Barceló Taberner, Bartolomé 

Representantes de Profesores/as Permanentes: Aguirre Maeso, Carlos; Carro Salas, 

Rosa Mª; Castro Martín, Ángel de; Cobos Pérez, Ruth; García Martín, Álvaro; González 

Marcos, Ana; López Colino, Fernando; Rodríguez Ortíz, Francisco de Borja; Varona 

Martínez, Pablo 

Representantes de Profesores/as e Investigadores/as con Vinculación no Permanente: 

Alaíz Gudín, Carlos María; Fernández Pascual, Ángela; Escudero Viñolo, Marcos 

Representantes de Personal Docente e Investigador en Formación: Luna García, Elena  

Representantes de Estudiantes: Muñoz Murillo, Álvaro; Serrano Salas, Nicolás; Torre 

González, Nieves de la  

Representantes del Personal de Administración y Servicios: Asperilla Ruíz, Rocío; 

Martín del Caz, Amelia 
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Excusan su asistencia 

Subdirecciones: 

Internacionalización: Córcoles Ortega, Juan 

Investigación e Innovación: González Rodríguez, Joaquín 

Representantes de Profesores/as Permanentes: Masa Campos, José Luis  

Representantes de Estudiantes: Cea Torralba, Patricia 
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Con el siguiente Orden del Día: 

1 Aprobación de actas anteriores 

Se aprueba por asentimiento el acta correspondiente a la Junta de Centro Ordinaria 

de 5 de julio de 2021 

 

2 Informe del Director 

El Director informa sobre las recientes elecciones a dirección de los departamentos 

integrados en la EPS: Ingeniería Informática (II) y Tecnología Electrónica y de las 

Comunicaciones (TEC).  

 

En el primero de ellos se presentaron a la dirección dos candidatos: Sacha Gómez 

Moñivas y Carlos Aguire Maeso. El Director agradece a ambos su disposición al 

presentarse a las elecciones y felicita a Carlos Aguire por su elección como Director 

del Dpto. de Ingeniería Informática. 

 

A las elecciones a la dirección del dpto. de TEC no se presentó ningún candidato, 

por lo que Ángel de Castro (actual Subdirector del mismo) sigue en funciones como 

director.  

 

Por otra parte, ya se han formalizado los ceses de Idoia Alarcón y Jaime Moreno en 

las subdirecciones que representaban, a las que se han incorporado Javier Garrido, 

como Subdirector de Estudiantes y Empleabilidad, y Francisco Jurado, como 

Subdirector de Estudios de Grado. El Director agradece su labor durante estos años 

a los subdirectores anteriores y agradece a los nuevos subdirectores su 

disponibilidad para aceptar esta nueva responsabilidad. El Director también 

agradece a Alejandro Bellogín su disposición para asumir la coordinación del GII, 

reemplazando a Francisco Jurado en dicha coordinación. 

 

En otro orden de cosas, el Director da la bienvenida a esta JdC al nuevo Director del 

Dpto. de Física Aplicada, Raúl José Martín, representado en esta actual JdC por 

María Jesús Hernández.  

 

También, el Director informa de que en esta JdC se hace oficial el ya efectivo 

cambio de adscripción del MUByBC de la EPS a la Facultad de Medicina. Por ello, 

la CCST correspondiente se disuelve, pasando a nombrarse la equivalente en la JdC 

de la Facultad de Medicina. El co-coordinador de la EPS en la nueva CCST de la 

Facultad de Medicina será Aythami Morales, a quien agradece su disposición a 

asumir esta responsabilidad. En este sentido, el Director agradece a Gonzalo 

Martínez, anterior co-coordinador en este máster, su tarea durante estos años. Tarea 

que abandona debido a su reciente nombramiento como Delegado de la Rectora para 

la Gestión y Explotación de Datos. 
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Como consecuencia de algunos de los cambios de cargos anteriormente 

mencionados, se producen y producirán algunas variaciones en la composición de 

la JdC de la EPS.   

 

De forma inmediata, ya en la presente JdC, como Javier Garrido era hasta ahora 

miembro electo por el estamento de PDI y ahora pasa a ser nato como subdirector, 

se ha revisado la lista y entra en su lugar Idoia Alarcón como miembro electo de 

dicho estamento.  

 

En la siguiente JdC, como resultado de su nombramiento como Director del Dpto. 

de II, Carlos Aguirre, actual miembro electo por el estamento de PDI, pasará a 

pertenecer a la JdC de la EPS en su calidad de Director del Dpto. de II.  

 

En este momento, el Director hace explícito su agradecimiento a Encarna 

Valenzuela, cuya jubilación será efectiva a finales de este mes de septiembre. El 

Director expresa su agradecimiento por todo el trabajo realizado durante estos años 

en la EPS y le desea lo mejor para esta nueva etapa. El Director también informa 

sobre la finalización del contrato de Jordi Toll, que ha estado trabajando en la EPS 

tanto en el área de Prácticas como en la ORI, al cual agradece explícitamente su 

trabajo en la EPS durante estos años con nosotros. 

 

En este punto de información, el Director informa igualmente sobre diversos asuntos 

relativos a la EPS: 

• Este curso comienza con docencia presencial al 100% si bien respecto al 

resto de actividades se sigue con “limitaciones”. En este sentido, se han 

realizado diversos ajustes de horarios y grupos para asegurar, sobre datos de 

matrícula, que las aulas y laboratorios están, como mucho, al 50% de 

ocupación de aforo.  

 

• Durante el verano se realizó la remodelación del comedor de estudiantes que 

por el momento se abre con limitaciones de aforo y uso. El Director pide que 

se respeten las mismas. 

 

El Director agradece a los subdirectores involucrados, así como a los departamentos, 

y, explícitamente, a las personas del PAS, el trabajo realizado para llevar a cabo las 

tareas anteriores.  

 

Por otra parte, el Director informa sobre los siguientes asuntos: 

• En el presente curso académico no ha sido posible ofertar el MUII por baja 

ocupación, habiéndose logrado finalmente ofertar el MUI2ICSI. En este 

sentido se ha creado un grupo de trabajo para analizar la situación y proponer 

líneas de actuación de cara al futuro. 

 



 

   

Universidad Autónoma de Madrid  Escuela Politécnica Superior 

[5] 

• Respecto al ruego en la última JdC relativo al apoyo de gestión de 

investigación, se consultó con los deptos., quienes indicaron que se dejaba 

esa decisión para los nuevos equipos de dirección de los mismos, informando 

a JdC por correo y ahora en esta JdC. 

 

También el Director informa sobre las celebraciones previstas de los próximos CdG: 

• Viernes 8 de octubre 

 

• Viernes 12 de noviembre (JdC prevista Miércoles 3 de noviembre) 

 

• Viernes 17 de diciembre (JdC prevista Jueves 9 de diciembre) 

 

Finalmente, el Director informa sobre los siguientes actos que han tenido o tendrán 

lugar próximamente: 

• Lunes 7 de septiembre: Jornada de Bienvenida a estudiantes de primeros 

cursos. 

 

• Viernes 24 de septiembre: Acto de Celebración de la Jubilación de Juan 

Alberto Sigüenza.  

En este punto, el Director agradece a José R. Dorronsoro y a Pablo Varona 

su labor fundamental como promotores de dicho acto.  

• Miércoles 17 de noviembre: Elecciones PDIF y Estudiantes a Claustro, JdC 

y CDs. 

 

• Jueves 18 de noviembre: Jornada Alumni. 

 

En dicha Jornada se otorgará uno de los premios a Tecnologías de la 

Información, a quienes felicitamos desde la EPS.  

 

3 Asuntos de Profesorado 

Nada que aprobar.  

 

Ángel de Castro plantea sus inquietudes respecto a las futuras promociones a CDr y la 

materialización de las plazas comprometidas con anterioridad en asociación al GIBm. 

El Subdirector indica que las perspectivas son óptimas en ambos sentidos.  

 

4 Asuntos de Estudiantes y Empleabilidad 

Nada que informar.  
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5 Asuntos Económicos e Infraestructura 

Nada que informar.  

 

6 Asuntos de Estudios de Grado 

Nada que informar.  

 

7 Asuntos de Estudios de Posgrado y Formación Continua 

 

Nada que aprobar.  

 

El Subdirector informa sobre varios asuntos: 

• Cambios de horarios en MUI2ICSI y ajustes en MUDL4AVSP 

• Programa UniDIGITAL, para colaboraciones entre al menos tres 

universidades públicas, cuyo objetivo es el diseño de programas formativos 

multidisciplinares con uso de tecnologías 

• Próxima apertura del plazo para solicitud de ayudas a estudios de posgrado 

(solo matrícula de másteres oficiales) 

 

8 Asuntos de Calidad de las Enseñanzas 

Nada que informar.  

 

 

9 Asuntos de Internacionalización 

En ausencia del Subdirector, el Director indica que no hay nada que informar en este 

punto.  

 

10 Asuntos de Investigación e Innovación 

En ausencia del Subdirector, el Director indica que no hay nada que informar en este 

punto. 
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11 Ruegos y Preguntas 

Pablo Varona, representante de PDI permanente, solicita que se reactive el apoyo de la 

gestión de investigación. El Director indica, tal y como comunicó en su informe en esta 

JdC, que se volverá a contactar con los departamentos respecto a dicha solicitud. 

 

Álvaro Muñoz, representante del estamento de estudiantes, realiza los siguientes ruegos 

en nombre de su estamento:  

- “Rogamos a la Junta de Centro que se valore la posibilidad de revisar las normas de 

utilización del comedor de estudiantes, debido a que en la actualidad se deben aplicar 

las mismas normas que se aplican en un aula, mientras que en el comedor de la cafetería 

no existen ese tipo de restricciones. Entendemos el origen de la discrepancia, pero aún 

así nos resultan llamativas las discrepancias”. 

 

- “Rogamos a la Junta de Centro que desde la OPE de la Escuela se informe a los 

estudiantes que si realizan las prácticas en verano sin haber realizado una nueva 

matrícula (esto es, que hayan matriculado la asignatura en el año anterior al que 

realizan las prácticas), su matrícula tendrá que realizarse en septiembre, para que lo 

tengan en cuenta a la hora de realizar su planificación del curso”. 

 

Respecto a este último ruego, la Administradora-Gerente de la EPS se compromete a 

incidir en que la información suministrada a los estudiantes desde la OPE no llame a 

equívocos 

 

Nicolás Serrano, representante del estamento de estudiantes, pregunta sobre la 

normalización del acceso a los laboratorios docentes. El Director indica que estamos 

pendientes tanto de los posibles cambios en las directrices Covid como de la 

materialización de apoyos para los laboratorios de la EPS. 

Francisco de Borja, representante del estamento de PDI, incide en el asunto anterior. El 

Subdirector de Asuntos Económicos y de Infraestructura interviene para informar de 

que al día siguiente de esta JdC está convocado el tribunal para la resolución de dos 

plazas para apoyo a los laboratorios, esperando que la situación se palíe, en lo que se 

refiere a la falta de personal, en un futuro próximo. 

 

 

Sin más asuntos que tratar, concluye la sesión a las 12:58. 


